

### 事件情報

#### ○ 特殊詐欺の発生について

12月26日、被害者宅に区役所職員を名乗る男から「還付金がある。」などと電話があった後、金融機関の職員を名乗る男から「カードが使えなくなる。別の職員が取りに向かう。」などと電話がありました。

同日、被害者宅に来訪した金融機関職員を名乗る男にキャッシュカードを手渡したところ、封筒に入れられ、被害者が目を離した隙に、別の封筒とすり替えられ、キャッシュカード2枚を盗まれ、盗まれたキャッシュカードの口座から、現金合計110万円が引き出される被害が発生しました。

区役所職員等をかたり、還付金の手続きのためにキャッシュカードを確認するという電話は詐欺です。

詐欺かも？と思ったら警察相談専用電話#9110にご相談ください。

### 交通情報

#### ○ 12月26日から1月1日までの間における手稲区内での交通事故発生状況

この期間中における人身交通事故は、前年比+2件となる7件、物件交通事故は前年-19件となる93件発生しています。

ドライバーの方は、見通しが悪い交差点を通行する際には、左右の安全確認を徹底してください。

#### ○ 令和7年中の交通事故死者数が129人の交通事故統計となる。

令和7年中の北海道の交通事故による死者数は129人（前年比+25人）で、北海道の交通事故統計が発表されました。（1月4日現在の速報値）

手稲警察署管内での令和7年中の交通事故による死者数は2名で、いずれも高齢者が車両と衝突し、亡くなっています。

例年、1月から3月にかけては、スリップ等による正面衝突の交通事故、車両単独の交通事故、歩行者被害の交通事故が多く発生します。

冬期間は、積雪の影響により歩行者が雪山の陰から飛び出したり、車道を横断することも考えられますので、急な飛び出しにも対応できるように見通しの悪い道路では安全なスピードでゆっくり走行しましょう。

また、スリップ事故等の原因となる急加速、急ブレーキ、急ハンドル等の急のつく運転はやめましょう。

悪天候が予想される場合は、不要不急の外出は控えましょう。

今年もゆとりを持った安全運転を心掛けて交通死亡事故ゼロを目指しましょう。

### 警察署からのお願い（お知らせ）

#### ○ 子供をネット犯罪から守るために

スマートフォンやタブレット等の急速な普及により、大人の目が届きにくいところで、子供達が犯罪の被害者や加害者になってしまったり、SNSに起因し性被害にあってしまうケース、他人のプライバシーを侵害してしまうなど、事件やトラブルに巻き込まれる事例が発生しています。

そのため、スマートフォン・SNSを安全に利用するために、

- ・ 「フィルタリング」という有害情報へのアクセスを制限する機能等を利用しましょう。
- ・ 「家庭のルール」を作りましょう

普段からご家庭でよく話をし、困った時に相談しやすい環境を作ってください。

#### ○ 国際電話番号からかかってくる電話にご注意ください

国際電話番号からかかってくる電話による特殊詐欺の被害が増加しています。

国際電話番号は+（プラス）から始まる番号で表示されます。

海外に要件のない方は、+（プラス）から始まる電話番号の着信は詐欺を疑い、電話に出ない、かけ直さないようにしましょう。